

AIRES VERANIEGOS: ZENITH PRESENTA EL DEFY SLYLINE SKELETON DE CERÁMICA BLANCA

Le Locle, 3 de julio de 2024: A medida que los días se hacen más largos y la temperatura se eleva, ZENITH celebra la temporada de verano con el primer modelo DEFY Skyline de cerámica blanca, equipado con un movimiento azul y una esfera esqueleto para conseguir el toque veraniego perfecto.

El DEFY Skyline, un moderno sucesor del primer reloj de pulsera DEFY de 1969, fusiona pasado y presente mediante sus atrevidas líneas arquitectónicas y una robustez infalible que se han convertido en señas de identidad de la línea. Con esta nueva edición, el DEFY Skyline Skeleton combina una esfera y un movimiento de diseño simétrico y abierto con un inmaculado exterior de cerámica blanca, una novedad en la colección DEFY Skyline. La caja de cerámica blanca sumamente resistente a los arañazos y el bisel dodecagonal, que alternan superficies pulidas y satinadas, ofrecen una llamativa interpretación de la silueta del DEFY para cualquier ocasión. Gracias a su estanqueidad de 10 ATM (100 metros), el DEFY Skyline de cerámica blanca podrá afrontar cualquier actividad veraniega.

Para complementar a la perfección el exterior de cerámica blanca del nuevo DEFY Skyline Skeleton, se ha optado por un intenso tono azul para la esfera abierta y el movimiento esqueleto. La esfera abierta, que cambia constantemente con la luz y revela diferentes tonalidades de azul, adopta la forma de la famosa estrella de cuatro puntas de ZENITH de 1969, un motivo recurrente en la historia de la gama DEFY. Bajo la esfera se encuentra el movimiento esqueleto El Primero 3620 SK, que también cuenta con el distintivo color azul de ZENITH, evocando el cielo nocturno. En lugar del tradicional segundero, el DEFY Skyline es el primer y único reloj del mundo que cuenta con un indicador constante de las décimas de segundo, que completa una revolución cada 10 segundos (y le recuerda que debe aprovechar cada segundo del verano).

El DEFY Skyline Skeleton White Ceramic, diseñado con la versatilidad en mente, se presenta con un brazalete de cerámica blanca integrado que sigue los contornos y la mezcla de acabados pulidos y satinados de la caja. Para sacar el máximo potencial al ingenioso mecanismo de cambio rápido y sin herramientas de la caja, se incluye también una correa de caucho de color blanco brillante a juego con la cerámica.

El DEFY Skyline Skeleton de cerámica blanca se presenta con el calibre esqueleto automático de alta frecuencia El Primero 3620 SK, provisto de un indicador de las décimas de segundo que se acciona directamente desde el escape de 5 Hz. Cuenta con una reserva de marcha de aproximadamente 55 horas y está equipado con un mecanismo de parada del segundero para ajustar la hora con precisión.

El DEFY Skyline Skeleton de cerámica blanca está disponible de cantidades limitadas en todas las boutiques físicas y online de ZENITH, así como en los distribuidores autorizados de todo el mundo.



ZENITH: TIME TO REACH YOUR STAR.

ZENITH existe para inspirar a las personas a perseguir sus sueños y hacerlos realidad contra todo pronóstico. Desde su fundación en 1865, ZENITH se ha convertido en la primera Manufactura relojera suiza integrada verticalmente, y sus relojes han acompañado a figuras extraordinarias que soñaron a lo grande y lucharon para lograr lo imposible, desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. ZENITH pone el foco sobre mujeres visionarias y revolucionarias, celebrando sus logros y creando la plataforma DREAMHERS para que las mujeres compartan sus experiencias e inspiren a otras a hacer realidad sus sueños.

Con la innovación como estrella guía, ZENITH dota a todos sus relojes de exclusivos movimientos desarrollados y manufacturados internamente. Desde la creación de El Primero en 1969, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo, ZENITH no ha dejado de dominar la precisión de alta frecuencia y ofrece mediciones del tiempo en fracciones de segundo, como las décimas de segundo en la colección CHRONOMASTER y las centésimas de segundo en la colección DEFY. Con la innovación como sinónimo de sostenibilidad, la iniciativa ZENITH HORIZ-ON afirma los compromisos de la marca con la inclusión y la diversidad, la sostenibilidad y el bienestar de los empleados. ZENITH ha dado forma al futuro de la relojería suiza desde 1865 acompañando a aquellos que se atreven a desafiar sus propios límites y alcanzar nuevas cotas. The time to reach your star is now.



DEFY SKYLINE WHITE CERAMIC SKELETON

Referencia: 49.9301.3620/79.I001

Puntos clave: reloj El Primero con tres agujas. Indicación de alta frecuencia: subesfera con indicación de décimas de segundo a las 6 horas. Áncora y rueda de escape de silicio. Corona

a rosca. Sistema integral de correas intercambiables.

Movimiento: El Primero 3620, automático

Frecuencia: 36 000 alt/h (5 Hz).

Reserva de marcha: 55 horas aproximadamente.

Funciones: indicación central de horas y minutos. Contador con indicación de

décimas de segundo a las 6 horas.

Acabados: masa oscilante especial con acabados satinados.

Precio: 16 900 CHF

Material: cerámica blanca **Estanqueidad:** 10 AMT.

Caja: 41 mm.

Esfera: esfera esqueletizada azul

Índices: rodiadas, facetadas y recubiertas de Super-LumiNova SLN C1. **Agujas:** rodiadas, facetadas y recubiertas de Super-LumiNova SLN C1.

Brazalete y cierre: brazalete de cerámica blanca y cierre desplegable. Se presenta con una

correa de caucho blanca con un motivo de cielo estrellado y cierre desplegable.

